



Pièces	8 Pièces
Superficie	316 m²
Référence	1362
Prix	Prix NC

St-Rémy-de-Provence Maison à vendre (13210)

A deux pas du centre ville, au calme et dans un quartier recherché de Saint-Rémy-de-Provence, cette maison contemporaine lumineuse d'environ 315m² habitables (350m² développés) offre de très beaux volumes. La pièce de vie principale se compose d'une cuisine équipée, d'une salle à manger et d'un salon avec de grandes ouvertures. Une première partie nuit en rez-de-chaussée propose 4 chambres dont 3 masters. L'étage quant à lui est composé de 2 chambres avec salle d'eau et d'une grande pièce de jeux en mezzanine (actuellement salle de billard). Depuis la grande terrasse vous bénéficierez d'une ...

Just a stone's throw from the town centre, in a quiet and sought-after quarter of Saint-Rémy-de-Provence, this contemporary property, offering approximately 315m² of living space (350m² developed) showcases impressive volumes all enhanced by wonderful natural light throughout. The convivial open-plan living room comprises a well-equipped kitchen, a dining area and a lounge with large doors that give on to the south facing garden. Also on the ground floor are 4 bedrooms, 3 of which being generously sized master-suites. Up on the first floor are 2 further bedrooms with en-suite shower rooms, ...

COLPAERT & WEHRLE IMMOBILIER DE PRESTIGE

2 PLACE LAUGIER DE MONBLAN - 13520 MAUSSANE-LES-ALPILLES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

